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平成 26年度第１回二宮町健康増進計画・食育推進計画策定委員会 

議 事 要 旨 

 

１ 開催日時 

  平成 26年９月 29日(月) 午後１時 00分～午後２時 00分 

 

２ 開催場所 

  二宮町保健センター 

 

３ 出席者  

委員 10名 

  傍聴希望者 ０名 

 

４ 次第 

 １ 開会 

 ２ 委嘱状の交付    

 ３ あいさつ 

 ４ 委員自己紹介 

 ５ 会長および副会長選出について 

 ６ 議題 

（１）二宮町健康増進計画・食育推進計画アンケート調査結果報告について 

（２）二宮町健康増進計画・食育推進計画骨子案について 

（３）その他 
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５ 議題 

（１）二宮町健康増進計画・食育推進計画アンケート調査結果報告について・・・資料１ 

  事務局より資料に基づき説明が行われた。 

 

会 長 

委 員 

 

事務局 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

事務局 

 

会 長 

  

 

事務局 

 

委 員 

 

 

事務局 

会 長 

今の説明に対して、ご意見ご質問があればお願いしたい。 

健康づくりについてのアンケートは高校生以上ということだが、資料

の中の 10代というのは高校生以上ということか。 

はい。 

アンケートの結果がいくつか骨子案の方にも抜粋されているが、この

グラフは結果の多い順ではなく、アンケートの項目順になっているのか。

多い順が見やすいと思うが、どちらにしても統一をしてほしい。 

「十分ある」「ある程度ある」などの部分はこのままでないとわかりに

くくなると思う。またアンケートの質問と結果を載せるのであれば、項

目順のままがいいと思う。アンケート結果は基礎資料なのか、それとも

計画自体に載るのか。 

抜粋されて概要版や計画に載る。見やすくなるよう検討させていただ

く。 

健康づくりアンケートの配布は、どのような基準でされたのか。 

二宮町のがん検診を受診しに来られた方や、講座の参加者、それから

地域のミニ・デイに出向いて取らせていただいた。 

小学５年生と中学２年生が朝何時に起きるかという質問だが、アンケ

ートの選択項目の時間が小学生と中学生で違うようで、これは何か意図

があるのか。 

小学生と中学生は生活リズムが違うと思ったため変えたが、比較でき

るように一緒にすればよかった。 

アンケートをとった人の背景は一般的というより、健康づくりのイベ

ントに参加されたり、検診に来られたりと健康に興味を持っている人の

アンケートになっていると解釈してよろしいか。 

そうなっている部分もある。 

それでは、資料２について事務局より説明をお願いしたい。 

（２）二宮町健康増進計画・食育推進計画骨子案について・・・資料２ 

  事務局より資料に基づき説明が行われた。 

  

会 長 

委 員 

 

事務局 

 

委 員 

 

事務局 

 

今の説明に対して、ご意見ご質問があればお願いしたい。 

「二宮町」のことを「本町」と書かれているが、町名として本町とい

うところがあるのでしっくりこない。「二宮町」に変えていただきたい。 

まだ案の段階なので、表現については皆さまのご意見をお聞きして、

一般の方にわかりやすいように修正させていただきたいと思う。 

Ｐ31 の基本目標の１～８というのは、アンケートの項目と似ているが

それをここに掲げたということなのか。 

国や県から出されている計画や、アンケート結果等を総合して基本目

標を立てさせていただいた。 



 

 3 

委 員 

 

事務局 

 

委 員 

 

事務局 

委 員 

 

 

副会長 

事務局 

副会長 

 

 

事務局 

会 長 

事務局 

会 長 

委 員 

 

 

 

会 長 

事務局 

委 員 

 

事務局 

会 長 

事務局 

 

委 員 

 

事務局 

 

委 員 

会 長 

それならば、これは二宮町独自のものではなく、他の市町村も同じよ

うな目標になっているということか。 

同じようなものもあり、町独自のものもあるが、まだ骨子案の状態な

ので具体的にはお示しができない。 

結局アンケートの結果をここに落とし込んでくるということになると

思うが、そこで二宮らしさが出てくるということか。 

はい。 

 基本目標の１で「醸成」という言葉があるが、少し難しいと感じた。ま

た、５の「歯と口腔の維持向上」だが何の維持向上なのかが、もう少し具

体的なほうがいいと思った。 

この８項目というのは、国や県の計画でもあるのか。 

はい。 

まず８項目があって、それに基づいてアンケートをつくっているとい

うことだが、これから二宮町の文章をつくっていく時には独自にやってい

くのか、それともこの８個はもう決まっているのか。 

国や県と全く一緒ではない。 

変えてはいけないというものではないのか。 

そういうものではない。 

 他に何かあるか。  

 Ｐ７に「平成 24年から平成 26年にかけて世帯数は減少している」とあ

るが、減少していないのではと思う。横ばいという表現のほうがいいので

はないか。それからＰ11で「検査、診査等の受診者数」になっているが、

対象がどのくらいかわからないので、受診率のほうがいいと思う。 

検討していただきたいと思う。 

受診率が出せるように検討したいと思う。 

それぞれの数値は、一番新しいものが出ているのか。年度が揃ってい

ないが新しいものであればそれでいいと思う。 

そうである。 

 他にあるか。 

 第３章については、次回会議までに作成してまたご検討いただきたいと

思うので、よろしくお願いしたい。 

 朝食についてのアンケートだが、食べていると答えていてもお菓子を食

べている子もいるかもしれない。どのような質問のだったのか。 

 中学生と小学生に関しては、朝食にどのようなものを食べているかも回

答していただいた。 

 朝食の内容がわかれば確実な資料となる。ありがとう。 

 他になければ、その他について事務局からお願いしたい。 

 

 （３）その他 

   今後のスケジュールについて 

 

     以 上  

 


